
省委组织部来邮调研检查
“三严三实”专题教育工作

本报讯 18日，省委组织部“三严三实”专题教育

第四调研检查组来邮调研检查。市委书记韩方汇报了

我市“三严三实”专题教育推进情况。市委常委、组织部

部长孙建年接受了个别访谈，并参加了活动。扬州市委

组织部相关领导陪同调研检查。

调研检查组首先随机抽查了市房管局、经信委、发

改委、妇联等部门践行“三严三实”情况，实地暗访了解

市领导开展“三严三实”专题教育情况，并进行了个别

访谈。随后，调研检查组仔细查阅了我市“三严三实”专

题教育相关台账资料，并召开了专题汇报会。韩方在汇

报会上表示，我市高度重视，把“三严三实”专题教育作

为当前最大的政治任务，认真落实“三严三实”专题教育

“一把手”责任制，坚持以上率下，突出问题导向，从严从

实推进，做到高起点谋划，及早做好思想准备、力量准备

和行动准备；高标准落实，从严上好专题党课、抓好专题

学习、开展研讨交流；高质量实施，切实把学习教育、排

查问题、整改落实贯穿始终；高要求推进，发挥“关键少

数”、协调小组、联络员等作用，稳步有序推进专题教育，

全市“三严三实”专题教育取得了一定的成效。

调研检查组对我市“三严三实”专题教育工作给

予了充分肯定，认为高邮市委严格落实要求，措施扎

实，活动有力，推进有序，主要体现在：高邮市委重视，

组织领导有力；领导带头，规定动作到位，市委书记落

实“一把手”抓专题教育的责任到位；认真对照，部分突

出问题得到初步查找和解决；坚持边学边改，持续推动

作风改进。调研检查组希望我市继续落实严和实要求，

注重统筹，深化“三严三实”专题教育，以各项工作成果

检验专题教育成效。 陈寨英

高邮入围国家新型城镇化试点名单
本报讯日前，国家发改委公布国家

新型城镇化试点地区名单，我市是扬州

市唯一被列入国家新型城镇化综合试点

的县（市）。

据了解，目前，市发改委正围绕全面

提高城镇化质量，加快转型城镇化发展

方式等重点，抓紧组织编制试点工作方

案，重点在强化生态文明制度建设、创新

农业现代化发展体制机制、健全城镇住

房保障机制、 （下转二版）

全市24个项目集中开竣工
何金发倪士俊韩方等参加项目开工仪式

本报讯18日上午，我市举行 2015年

“8·18”重大项目集中开工、竣工活动。全市

共有24个重大项目集中开工、竣工，总投资

达74.7亿元。

当日上午，扬州市人大常委会副主任何

金发、扬州市政协副主席倪士俊以及我市领

导韩方、徐永宝、王永海、朱莉莉、王薇等赴

湖西新区参加重大项目集中开工仪式并为

项目培土奠基。据悉，湖西新区共有4个项

目集中开工，分别是总投资10.5亿元的纽

克瑞电气装备制造项目、总投资10亿元的

中航百慕新材料VCI金属复合涂层材料项

目、总投资10亿元的久中电源储能电池项

目和总投资 11亿元的中国邮驿文化城项

目，总投资41.5亿元。

市委书记、市人大常委会主任韩方在湖

西新区项目集中开工仪式上致辞。他说，今

年以来，我市认真贯彻落实扬州市委的工作

部署，扎实推进“重大项目攻坚年、四城同创

突破年、民生幸福推进年、市民素质提升年”

各项工作，大力弘扬和践行“崇文尚德、求实

创新”的新时期高邮精神，全市社会经济发

展总体平稳。特别是我们坚持项目为王不动

摇，狠抓重大项目建设，取得了新的突破。1

至7月份，全市新开工亿元项目30个、其中

10亿元项目6个，新竣工亿元项目22个、

其中10亿元项目5个。

韩方要求，下一步要进一步加大外出招

商的频率和督促力度，狠抓上半年重大招商

活动集中签约项目的跟踪推进，加大集中开

工、集中观摩、集中督查工作力度，加强重大

项目综合评价管理，做好土地点供、项目拆

迁、矛盾化解等工作，加快推进国信天然气

热电、道爵电动汽车、中航复合涂料等一批

重大项目建设，切实提高项目建设的开工

率、竣工率、投产率，确保完成扬州市下达的

招商引资和重大项目建设任务。

市领导葛桂秋、朱莉莉、王薇赴汤庄镇为

总投资8000万美元的捷美金属刀具项目开

工培土奠基。市政协副主席张贵龙参加甘垛

镇重大项目集中开工、竣工仪式。（下转二版）
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招聘 启事
高邮市道客、公交公司因客运工作需要，招聘

A1、A3照驾驶员，男性58周岁以下，女性52周岁

以下，月收入3700元以上并按照国家规定缴纳养

老、医疗等各类保险。联系电话：0514-84499804、

13801448524杨先生；13921920153王女士。

汪志坚赴菱塘调研民宗工作
本报讯17日，扬州市副市长汪志坚

来我市菱塘回族乡调研民族宗教工作。我

市副市长杨文喜参加活动。

是日下午，汪志坚一行先后视察了菱

塘回族乡曙光电缆公司、回民小学、回民

小区、清真村、古清真寺、民族广场、民族

文化宫等处，对民族乡经济发展、民族教

育、群众安居、回民生活、宗教活动等方面

情况进行了详细了解。在观看《江苏名

镇———菱塘回族乡》专题片并听取该乡主

要负责人相关情况汇报后，汪志坚对菱塘

回族乡的民族宗教工作给予高度评价。他

希望菱塘回族乡能更有特色地开展好民

族宗教工作，同时民宗部门要进一步发挥

好牵头协调作用，加强对民族地区的关心

和支持。 朱根榴 詹礼邦

彰显精神魅力 锤炼作风形象
———三论如何弘扬践行“崇文尚德、求实创新”高邮精神

□ 本报特约评论员

新时期要有新精神，新发展要靠新作风。

践行新时期高邮精神，彰显精神魅力，需要我

们不断锤炼求知好学、实干担当、奋发有为的

良好作风形象，凝聚民心，汇聚民力，推动高

邮各项事业发展迈上新台阶。

崇文尚德，营造求知好学学风。“崇文尚

德”是高邮人的好传统，求知好学理应成为我

们的好作风。唯有求知好学，我们才能开眼

界、长本领、砺情操、提境界，学而思、思而践、

践而悟，寻找更高的人生追求。要通过学习坚

定信念，践行社会主义核心价值观，把牢“定

盘星”，拧紧“总开关”，点亮人生指路明灯。要

通过学习解放思想，努力在研究和解决现实

问题上寻求新突破、获得新认识、形成新成

果。要通过学习提升能力，各级党员干部要围

绕工作需求抓学习，不断提高干事创业的能

力，不断提高应对复杂局面的能力，不断提高

决策水平和能力。

求实务实，锤炼实干担当作风。“求实”是

行动自觉和实践先导。谋事要实、创业要实、

做人要实，关键要实干担当。讲实干讲担当，

是一种事业追求，是一种能力品质，更是一种

政治责任。在经济发展新常态的大背景下，我

们比任何时候都迫切需要锻造实干担当的作

风。讲实干，就是要勤奋勤勉、务实踏实，出实

策、鼓实劲、办实事，以最大智慧、力量、心血

干事创业。 (下转二版)

化解环境信访
清理违法建设

本报讯 日前，我市召开重点环境信访交办

暨全面清理违法违规建设项目工作会议。副市

长朱莉莉出席会议。

今年上半年，我市共接到群众关于环境信

访投诉904件，目前已办结842件，正在办理的

有32件。

朱莉莉要求，各乡镇、园区和相关部门要

不断增强做好环境信访工作的责任感和紧

迫感；要围绕创建环保模范城的目标，着实

解决一批突出环境信访问题，切实回应和解

决好群众的每一个合法诉求；要认真做好环

境信访的压降和化解工作，加大对信访案情

的研判力度，加大领导包案督办力度，加大

公开处置力度，加强舆论引 导、严格责任追

究。同时，要全面清理环境违规违法建设项

目，高度重视新《环保法》的贯彻落实，严厉

打击产能落后、高污染高排放等违法建设项

目，集中查处一批环境违法案件、建立完善环境

监管执法工作机制。 殷朝刚

张秋红专题调研渔业生产
本报讯 18日下午，市委副书记、宣传部部长张秋红

专题调研全市渔业生产。市政协副主席肖伯群参加活动。

近年来，我市围绕渔业可持续发展和渔民增收两

大目标，不断调整和优化渔业结构，大力实施标准化

及健康养殖示范建设，多次被省海洋与渔业局表彰为

现代渔业建设先进单位。水产养殖业已逐步成为我市农业

支柱产业、富民产业，2014年全市渔业总产值达80多亿元。

张秋红要求，各地各部门要广泛开展技术指导和

培训咨询等服务工作，加大与农业院校、科研院所的

联系合作力度，切实提高水产养殖整体水平，增强渔

业综合生产能力；要依据我市自然资源、现有渔业基

础、特色产业，合理确定渔业区域的功能定位和发展

重点，科学制定“十三五”规划，加快构建现代渔业产

业体系，做强我市渔业产业；要加大综合治理力度，狠

抓渔业安全生产，切实保护渔业资源和生态环境。

会前，与会人员实地查看了苏中农贸城、高邮湖大

闸蟹行业协会等处，详细了解虾、蟹、鱼等水产品养殖、

销售等情况。 夏慧

王林山摄


